
第 2 0 回 タ ウ ン ミ ー テ ィ ン グ 

H 2 0 . 7 . 1 2 開 催 ・ 緑 町 コ ミ セ ン 

開 会 の あ い さ つ 

１．発言の要旨 

（１）開会のあいさつ 

 

【市 長】 

 皆さんこんにちは。本日はお暑いところをお集ま

りいただきまして、ありがとうございました。タウ

ンミーティングも今日で 20 回目という大きな節目

を迎えることができました。当初から市民の皆さん

との協働ということで取り組んでいまして、全部の

コミュニティセンターを一巡して、現在、二巡目に

入っているところです。ちょうど２年前に、この緑

町コミセンで、第５回タウンミーティングを開催し

ました。それからもう早いもので２年ということでして、当時いろいろいただいた意見につ

いて、どの程度解決できたのかと整理をしてみました。後ほどこの２年間の取り組みを報告

しますが、なかなか解決には至らないものもありますが、皆さんからのご意見を踏まえて、

さまざまな取り組みをし、あるいは施策に反映をしてきたのではないかと思います。 

 今日は、コミュニティ協議会と話し合いの結果、大きく２つの柱で意見交換をすることと

なりました。その２つの柱というのは、１つはまちづくりについてです。緑町１丁目に大型

スーパーが出店される計画があり、今後のまちづくりをどう考えていこうかということです。

もう一つは、エコロジーを大きなテーマとして意見交換をしようということです。これから

おおむね２時間半ですが、最後までどうぞよろしくお願いします。 

 

【緑町コミュニティ協議会 平田委員長】 

 皆さんこんにちは。今この会場は涼しくなっている

かと思いますが、チラシにも書いてありますように、

緑町コミセンも、エコロジーライフに一生懸命に取り

組んでいます。普段、なるべくクーラーを入れずに、

風だけでやっています。 

 それから最近、市からの支援を受けて、雨水貯留タ

ンクを設置しました。その雨水を利用して打ち水をし

たりとか、花壇に水をやったりとか、いろんなことを

やっております。また、壁面緑化として、ヘチマのカーテンなど、いろいろ努力をしていま

す。そういうことで、今回は、「住みよい緑町をつくろう」を大きなテーマにしております。

緑町１丁目に、大型スーパーが出店してきますので、皆さんのご意見を出していただければ

と思っています。 

 緑町コミセンでは、皆さんにいろんなご意見を出していただいて、それを皆さんで考えて

いただいて、そこでまとまったものを進めていこうと考えています。皆さんが主役ですので、
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いろんなご意見やご要望がありましたら、今日は市長が来ていますので、ぜひどんどん出し

ていただきたいと思います。時間の制限もありますので、どうぞ簡単明瞭にはっきりとご意

見を出していただければありがたいと思っております。 

 前回もいろんなご意見が出ていまして、それについては実行されているものもあります。

あとでその話も出るかと思いますが、今日もぜひ有意義な会議になりますようによろしくお

願いいたします。 

 

※以下、市長より、30～41 ページの「第５回タウンミーティングでいただいた主なご意見と

その後の進捗状況」の一覧表の中から、代表的なものを抜粋して報告しました。 


